

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Lokasi/Objek Penelitian

Penelitian dilakukan pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi, desa kasang, jalan lintas sumatera (belakang kantor KUA) kecamatan kuantan mudik.

B. Jenis dan Sumber Data

Dalam penyusunan proposal ini, penyusun ,menggunakan metode penelitian kuantitatif yaitu :

Data primer, yaitu data yang diperoleh dari hasil pengamatan langsung terhadap objek penelitian ini, baik melalui pengamatan, wawancara dan dokumentasi.

C. Teknik Pengumpulan Data

Untuk memperoleh data yang relevan dengan masalah yang dibahas, penelitian menggunakan teknik pengumpulan data sebagai berikut:

- a) Dokumentasi, yaitu pengumpulan data dari dokumen-dokumen instansi yang relevan dengan masalah pokok dan materi penelitian. Data yang dikumpulkan penulis meliputi data kualitatif yang terdiri atas sejarah singkat perusahaan dan laporan pengelolaan dana zakat, dan data kuantitatif yaitu Laporan Keuangan Perusahaan Per Desember 2015.
- b) Pengamatan (*observasi*), yaitu teknik atau pendekatan untuk mendapatkan data primer dengan cara mengamati langsung objek datanya, untuk menjaga

objektivitas. Wawancara, peneliti melakukan tanya jawab secara langsung kepada pengurus/karyawan atau pimpinan pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi

- c) Daftar wawancara yaitu percakapan yang dilakukan dengan maksud tertentu, percakapan dilakukan oleh dua pihak, yaitu dilakukan dengan pewawancara yang menunjukkan pertanyaan dan terwawancara yang memberikan jawaban atas pertanyaan tersebut.

6. Teknik Analisis

Untuk menjawab rumusan masalah dalam penelitian ini, dalam menggambarkan dan menganalisis mengenai penerapan PSAK No. 109 tentang akuntansi zakat, infaq dan sedekah pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kecamatan Kuantan Mudik Kabupaten Kuantan Singingi. Penulis menggunakan teknik analisis Deskriptif-Komparatif, yaitu menggambarkan realitas dilapangan dan membandingkan dengan teori dari referensi yang ada, serta menarik kesimpulan.